

壬寅 困難な時を越え新たに芽生え成長の年に

新年明けましておめでとうございいます



賀

年

22

町民の皆様にはご健勝にて新年を迎えられまして心からお慶び申し上げます。日頃より、町政の推進に対し格別のご理解とご協力を賜り、心より厚くお礼申し上げます。

さて、一昨年初頭に始まり2年目を迎えたコロナ禍により、昨年も日常生活や経済活動の様々な面で自粛、自制の日々が続くこととなりました。特に8月には全国の新規感染者数が2万5千人を超え、医療崩壊が現実のものとして連日報道機関から流される事態となりました。そんな危機的な状況にあったにも関わらず、本町からはいまだ一

人の感染者も発生しておらず、不自由な日々を過ごしてこられた皆様から感謝申し上げます。昨秋からはワクチン効果もあり小規模を保つていますが、世界の各地ではいまだに猛威を振るっています。株の登場で緊張感も高まりつつあります。世界規模で終息しなければ本場の終わりとは言えません。今後とも基本的な感染対策に十分ご注意いただき、皆様とともに完全な終息を目指したいと思います。昨年のもコロナ関連の報道が、7月には開催の是

非が問われる中、一年越しの東京オリンピック、パリオリンピックが開催され、日本人選手たちの連日の活躍が広がり、中日の歓声が上がり、また、7月の初めには局地的な集中豪雨により熱海市で大規模な土石流が発生し、甚大な被害をもたらしています。北海道では大きな自然災害は発生しませんが、7月半ばから8月上旬まで続いた高温と干ばつは、農作物全般に悪影響を及ぼし、経済的な損失は極めて大きなものとなりました。特に水稲についてはかねてからの消費減少、コロナ禍によるインバウンド需要の低迷に加え、異常気象による胴割れ米の大量発生により、買取価格の大幅な下落を招くことになりました。すでに次の年度以降に対処する不安の声も出ており、早急な国策レベルの支援策が不可欠であり、町として高収益作物や高効率農業への取り組みなど、持

続可能な農業体系の構築を積極的に進めてまいります。今年が寅年です。干支として正確に表すと壬寅（みずのえとら）年になります。これは「厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となる」という意味があるそうです。2年に及ぶコロナ禍で多大な影響を受けた農業者や商工業者の皆様、そしてこの町に住む全ての方々が、現状を乗り越え、活発な経済活動、健全な日常生活を取り戻すための転換の年となることに期待し、その先頭に立つ自治体として職員一丸となってこの難局に取り組みんでまいりますので、町民の皆様並びに議員各位の深いご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びとなりますが、皆様のご健勝とご多幸、そしてコロナの終息を心より念願いたしました。新年のご挨拶といたします。

謹

新

20



あけましておめでとう
ございます。
町民のみなさまにおかれましては、輝かしい希望に満ちた新春を健やかにお迎えになられたこと、心よりお慶び申し上げます。

年頭にあたり、浦白町議会を代表いたしまして、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。また、日頃より町議会への深いご理解と議会活動に対する温かいご支援・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は振り返りますと、新型コロナウイルス感染症による第3波の中で年が明け、8月に第5波まで感染拡大しました。5月から順次ワクチン接種が進み約9割の町民が接種することができました。一人の感染者も出さずにこられたのも町民一人一人が感染予防の徹底に協力していただいた賜物と感謝しております。

しかし、昨年末、感染力が強くワクチンの効果が出にくいと言われる新たな変異株「オミクロン株」が、世界的に拡大しているという報道がありました。まだまだ今年も第6波への懸念は続くものと思われ、一方、町内の状況を振り返りますと、基幹産業である農業については、水稲が作況指数108と収量は取れたものの、コロナ禍によつて需要が減り米の価格が下がりました。また、高温干ばつにより刈り遅れとなったことで胴割れ米が多発し、品質が大きく低下しました。畑作物についても干ばつの影響を受け、収量減となりました。農業全般、次年度の営農に影響が出る、災害級の収入減となった年でした。

商工業につきましては、一昨年よりコロナ禍による自粛が続く、飲食業を中心に厳しい状況が続いています。また浦白町の人口が毎年50〜60人、20世帯程度が減っている状況にあり、厳しい経営環境に苦慮しているところがあります。

浦白町は道内のほかの市町に比べ、少子高齢化や人口減少などの社会問題が急速に進んでおり、将来を見据えたまちづくりが必要であると考えています。

議会においても議会活動の自粛や制限を余儀なくされ、昨年は町民とのふれあいや交流の場としての議会報告会を、団体との懇談会とさせていただけました。そのような中、ICT化が議会改革の取り組みとして注目され、議会の見える化、議会・委員会のオンライン開催、情報の効率化、タブレットによるペーパーレス化など、国が推進するデジタル田園都市国家構想に通じる議会のデジタル化を検討しているところではあります。

私たちが議会は、未来に展望の持てる、住みよいまちづくりを目指し、本年も関係各位との連携を深め、町民の負託に応えるべく、町政の諸問題解決に向け邁進していく所存であります。

結びに、浦白町の発展と町民みなさまのご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げまして、新年のごあいさつとさせていただきます。